

Info zum Alt Opel Stammtisch

Weil es in Kassel und Umgebung keinen Alt Opel Stammtisch gab, wurde dieser 2005 in Kaufungen in der Hessenperle gegründet. Jeden 3. Donnerstag treffen sich etwas 15 Stammtisch-Freunde im Restaurant zum Löfeldener Rüssel. Wir planen Ausflüge, tauschen Allgemeinwissen zum Errichten und Restaurieren unserer Oldtimer und planen und organisieren unsere jährliche Teilnahme an der Oldtimermesse Technorama in Kassel.

Als Höhepunkt unserer Planung wollen wir unseren Stammtischfreund Gerd Thiel aus Kassel bei dem Zusammenbau seines Opel Kapitän Gläser auf der Technorama helfen.

Die Idee ist von Bernd Waldmann, Wilhelm Hartwig und mir (Frank Heide) vor etwa 2 Jahren entstanden, da unser Stammtischfreund Gerd Thiel sehr eingeschränkte Möglichkeiten zum Zusammenbauen hat.

Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher und wünschen Euch viel Spaß auf der Technorama in Kassel.

Es grüßt Euer Opel Stammtisch aus Kassel

i.A. Frank Heide

Stammtischfreund Gerhard Thiel. Alt Opel IG Mitglied seit 1989

Als Student 1972 habe ich den Opel Kapitän Gläser Cabrio als Scheunenfund gekauft und mit Unterbrechungen (Examen, Berufseinstieg, Familiengründung (4 Kinder), Kauf und Restaurierung eines Hauses Bj. 1933 usw.) wieder auf Vordermann gebracht und die Fehlteile besorgt bzw. immer noch auf der Suche danach. Bei der Vorbereitung der Entlackierung in einer Fachfirma wurde unter dem intakten Altlack leichter Rost entdeckt. Meine Vorarbeiten waren umsonst, also bis aufs Blech Feinstrahlen und professionellen Lackaufbau. Die Restaurierung möchte ich gern mit meinen Opel Stammtischfreunden aus Kassel auf der Technorama zum größten Teil abschließen.

Opel Grüße

Gerhard Thiel





